

Aena



*Aeropuertos Españoles
y Navegación Aérea*

NOTA DE PRENSA

Acuerdo del Consejo de Administración

Aena invertirá 8,5 millones de euros en mejorar el pavimento del campo de vuelos en el Aeropuerto de La Palma

26-abril-07.- El Consejo de Administración de Aena ha aprobado en su última reunión la licitación de las obras de mejora del asfaltado de la pista del aeropuerto de La Palma, por un importe de 8.586.753 euros, y un plazo de ejecución de nueve meses.

El objetivo de este tipo de proyectos, que se realiza cada ocho o diez años, es optimizar la resistencia del pavimento para el soporte del peso de las aeronaves. Para ello se extenderá en toda la pista una capa de refuerzo de diez centímetros de espesor, y otra de rodadura de cuatro centímetros.

En las obras previstas se nivelarán también las franjas, se ajustará el sistema de balizamiento a las nuevas cotas del pavimento del campo de vuelos del aeropuerto, y se repondrá la señalización, tanto vertical como horizontal.



Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 922 635 693 Fax 922 635 931 E-mail: tfnprensa@aena.es